

Susana Giménez elogió a Alberto Fernández: "Estoy muy contenta con lo que está haciendo"



La diva se mostró muy de acuerdo con las medidas que está tomando el Presidente para frenar el avance del coronavirus en el país. Además, contó cómo está pasando ella el aislamiento obligatorio.

En el complicado contexto del aislamiento obligatorio, Telefé organizó un especial en el que juntó a tres grandes personalidades del canal: Rodolfo Barili, Cristina Pérez y Susana Giménez.

En diálogo con los conductores del noticiero, la diva sorprendió a todos al elogiar al Presidente de la Nación, Alberto Fernández, por las medidas que está tomando para frenar el avance del coronavirus en el país.

"Estoy segura de que esto va a pasar. Y tengo la leve impresión que esta especie de grieta o grietón que teníamos se ha achicado muchísimo en estos días. Antes estábamos como poseídos los que no habíamos votado a Fernández y, ahora, estoy muy contenta con lo que está haciendo", empezó diciendo.

"Es un tipo calmo, que hace cosas... Todos lo ven, que no reta. No sé, a mí me cae muy bien. Y todas las medidas que está tomando son buenas. No soy panqueque ni nada por el estilo, no soy peronista. Pero la verdad que me gusta y lo respeto a este presidente que tenemos. Me parece que ha reaccionado bien", agregó.

Por otro lado, la conductora también habló sobre cómo está viviendo ella esta cuarentena. Según ella, no está aburrída porque siempre encuentra algo para hacer. «Al principio, se me dio por la limpiadora. Porque yo soy mucho de pasar el dedo y fijarme. Pero, como

nunca tengo tanto tiempo como para estar en casa, ahora se me dio por ver todo y ordenar placares. Encontré remedios del '99, creo, que tenía guardados vencidos. Hice todo ese tipo de cosas”, reveló.

«Se me dio por la cocina. Yo nunca había cocinado, porque a mí me gusta la limpieza pero no la cocina. Todo me sale bastante mal. Pero ahora aprendí la receta de un pollo e hice uno que salió en todos lados, pobre. Me encantó poder hacerlo. Ahora voy a probar con otra cosa, con otro animal o con ñoquis», contó también la diva.